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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和５年２月 26 日(日)午後 2 時～3 時 30 分 

場 所  エステ・スクエアふじみ野マンション集会棟（エステ・スクエアふじ

み野町会） 

参加者  30 人 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 保護猫・保護犬について、市として何かバックアップはされています

か。 

 

市 長 猫の去勢手術については、埼玉県から補助金が出ており、ふじみ野市

でも令和５年度予算で「飼い主のいない猫の不妊・去勢手術推進事業

補助金」として、４０万円を計上する予定です。 

 

参加者 富士見市にあるびん沼でノーリードの犬が人に噛みつく事案がありま

した。お隣の市ということもあり、ふじみ野市の環境課にも協力いた

だき、啓発チラシを配布していただきました。ペットは家族という認

識が周知されている中、「弁天の森」ではペットの入場が禁止となっ

ています。ペット禁止の看板があちこちで立てられるとトラブルの元

になるため、市にも看板をなくす協力をしてほしいです。また、ペッ

ト禁止以外の看板もたくさん立っていますが、無造作に立っていて見

苦しく思います。 

 

市 長 ペットが禁止になった経緯は、これまでのペットの飼い主のモラルに

問題があったのでないかと考えています。飼い主がマナーを守ってい



- 2 - 

くことが重要であり、行政が規制するというよりは、地域の中でルー

ルが作られ、周辺の方々の理解を得ていくことが好ましいと思います。

「なんぽの道」は、これまで禁止されていましたが、ペットとの散歩

が認められるようになったため、これを良い例として検討を進めてい

きたいです。 

 

参加者 親水公園の中があまり綺麗な状態ではないので、綺麗にしてほしいで

す。あと遊具を増やしてほしいです。 

 

市 長 公園の遊具に関して、毎年、安全点検週間を設けながら老朽化した遊

具や修復不可能なものは撤去しています。遊具を増やしていくという

ことに、なかなか速度が追い付いていないところはあるかもしれませ

んが、順次行っています。 

 

参加者 東台小に子どもが通っており、下の子も今後、入学を控えています。

先日「東台小学校の今後を考える保護者・地域説明会」に参加し、児

童数減少についての内容が説明されました。そこではまだ何も決まっ

ていない旨の説明がありましたが、噂では東原小と合併が決まってい

ると聞いたため、不信感を抱いています。また、東原小学校の学区で

は集合住宅も戸建ても建っている状況であり、合併後、東原小の児童

数が増えていった時にまた東台小を使おうなどなったりしないか、ま

たプレハブの校舎に通わせることにならないかなど心配しています。 

 

市 長 東台小は平成２１年に開校し、当時の児童数は４７４名でした。その

後、毎年児童数が減少していき、昨年５月１日現在で児童数は１２６

名となりました。説明会では、令和７年度には１００名を切る推計も

説明しており、現在まで単学級が続く中で、男女比率にもバラつきが

出ています。少人数学級のメリットは先生の目が行き届く点にありま

すが、小規模の学校や単学級で育つと中学校に上がった際に、なかな

か溶け込めないといった事例もあるようです。集団生活に慣れるには、

小学校生活が要であり、ほぼ変わらない人付き合いだけでは弊害が多

いため、小規模学級の解消に向けた検討を進めていますが、現時点で

決定している事項はありません。在校生のご家庭にアンケートも行っ

ており、選択肢がいくつかある中で、皆様の意見を伺いながら決定し
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ていきます。 

 

参加者 社会全体でＬＧＢＴを中心に多様性を認めていく動きがあるが、ここ

２、３年の欧米等の研究結果では、ＬＧＢＴの多くが後天的であると

いう結果が出ており、ＬＧＢＴは精神療法や心理療法で直すことも可

能であるとのことです。そのため、ＬＧＢＴの方をケアしていくこと

が重要ではないかと思っています。ふじみ野市報でも最新の科学的な

研究結果を載せてもらうことは可能ですか。 

 

市 長 私は、具体的な科学的な知識を持っていませんが、精神療法等を進め

ていくことがすべてではないと思います。ＬＧＢＴのケアの改善に係

る年月がどのくらい掛かるのか、また、ケアすること自体、本人たち

が望んでいるのか不明であるため、すぐに市報などに掲載する段階に

は至っていないのかなと考えております。 

 

参加者 ＬＧＢＴに関する欧米の事例として性転換した末にやっぱり違ったと

性別を戻した事例もありますので行き過ぎた法制化はできるだけ慎重

にご検討いただければと思います。 

 

市 長 ありがとうございます。ご心配いただいた行き過ぎた法制化などには

加担せず慎重に進めていく必要があると考えております。 

 

参加者 先ほど、東台小の小規模学級について、中学校に上がったときに、ク

ラスに溶け込めないなどの弊害があるとの話でありましたが、例えば、

中学校の５クラスある中で、一年生クラスでは１、２組に東台小の卒

業生を固め、二年生になった時点で全クラスへ平均的に分けていくこ

とで、弊害を解決できるのではないでしょうか。 

 

市 長 弊害があると決めつけているわけではなく、小規模学級のメリットも

あります。今いる児童だけではなく、この先入学される方も含めどう

あるべき考えていく必要があると思います。 

 

参加者 今後、マスクが任意になる動きがある中、子どもたちは真夏でもマス

クをしていて、とてもかわいそうに思います。市からもっとマスクの
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着用に関するアナウンスをしてほしいです。 

 

市 長 私も屋外でのマスクが不要となってから小学校を訪問した際、マスク

したまま走り回り、体育の授業でも着用したままの児童を見ました。

学校に話を聞くと、子ども達がマスクを外したがらず、コロナ禍のマ

スク生活が染みついている状況となっているようです。今後のマスク

着用に関することについては、市が率先して示す必要はありますが、

各市町村でバラつきが出たらいけないので国に号令をかけてもらう必

要があります。一方、アナウンスする立場である市において、当面の

間、窓口対応する職員については、来庁者で感染によりリスクが高く

なる方もいらっしゃるため、当面マスクを着用する方向です。 

 

参加者 都内のマンションは水道管を直管式に変えていますが、今後、ふじみ

野市では直管式に変更する予定はありますか。現在、タンクの維持に

費用が掛かっているため直管式に変更できればと思っています。後日

で結構ですので、今後の方向性を示してほしいです。 

 

市 長 技術的な部分を含め、後日、担当課に確認した上で回答させていただ

けたらと思います。 

 


